



SAGE COLLEGE Newsletter (1)

NOVIEMBRE 2020 - SEMANA 16-20



VISITA AL BANCO DE ALIMENTOS DE CÁDIZ

El pasado lunes, el Head Boy y Head Girl de Sage College, junto a los delegados de Year 6 y sus Heads de pastoral, visitaron la central del Banco de Alimentos de Cádiz. Allí les recibió Isabel, la directora provincial, que les explicó todo el proceso de trabajo que desarrollan y cómo proveen de alimentos a miles de familias con la ayuda de las aportaciones de muchísimos gaditanos y gaditanas. Ya se están preparando para "La gran recogida", la campaña de alimentos que ayudará a más de 40000 familias. Este año, los donativos se harán a través de la web o con una aportación económica en la línea de caja de los supermercados, ya que a causa del covid, no podrán donarse los paquetes de comida habituales. Además, aprovecharon la visita para hacer entrega de un donativo por parte del colegio de 178,5 euros, recaudado el día de Halloween.

Mensaje de nuestro director:

Es un verdadero placer ver cómo nuestros alumnos van mucho mas allá de lo que se espera de ellos. La iniciativa, autonomía, emprendimiento y liderazgo son valores altamente valorados por las empresas del futuro y acciones como "The Great Collection" o el apoyo al Banco de alimentos en Halloween no hacen mas que mostrar el carácter solidario y empático de nuestros alumnos. Agradecemos una vez mas la contribución, por parte de las familias, al día a día del colegio con sus iniciativas. Por medio de charlas como la de esta semana acerca de la Tolerancia por León Fernando del Canto o las acciones de los padres embajadores , nuestros alumnos se nutren de la actividad académica pero también de las experiencias de los que somo mas mayores , contribuyendo al continuo desarrollo de ese carácter que les hará ser los líderes del futuro.

EARLY YEARS NEWS



Durante esta semana, los 'Little Duckings' han estado conociendo la historia de 'The gingerbread man'. La actividad que más les gustó fue diseñar su propia galleta de jengibre usando diferentes materiales y pegarlos con la barra de pegamento. Explorar las texturas de los diferentes materiales fue muy divertido. ¡Qué artistas!



NURSERY

El uso de recursos naturales para nuestras habilidades fundamentales de aprendizaje es muy común en la clase de Nursery. Esta semana estaban desarrollando sus habilidades numéricas y contando I a 1 usando piñas y nueces. Qué maravillosos recursos naturales tenemos durante los meses de otoño, como hojas caídas y piñas.

RECEPTION

Los Bussy Bees han estado observando el clima. Leyeron el libro "Little clouds" de Eric Carle y luego salieron al aire libre para encontrar dibujos y formas en las nubes. Después hicieron sus propias formas de nubes usando títeres y pintura, doblando el papel, y analizando las formas que ven en sus creaciones.





PRIMARY NEWS



TICK,TOCK!

Year 4 ha estado muy ocupado aprendiendo a decir la hora. Es un concepto muy complicado y todos han mostrado una gran resiliencia. Además han hecho un pequeño reloj para llevar a casa y así practicar la lectura de relojes digitales y analógicos. iBien hecho, Year 4!



JLT MEMBERS ARE HARD AT WORK

Ha sido una semana muy ocupada para nuestros miembros del Equipo de Liderazgo Juvenil en la Primaria. Comenzó con los miembros del JLT de Year 6 yendo al Banco de Alimentos y aprendiendo sobre los increíbles esfuerzos de los voluntarios que ayudan a apoyar a los miembros de nuestra comunidad. Además, esta semana a los miembros del JLT se les ha asignado una tarea muy importante: ser monitores de biblioteca. Esta función consiste en ordenar, organizar y catalogar los libros en nuestra área de biblioteca, listos para, con



ANTI-BULLYING WEEK [Anti-Bullying]

Está Organizada por The Anti-Bullying Alliance, que tiene su sede en la principal organización benéfica para niños, la Oficina Nacional de Niños del Reino Unido. Esta es una semana dedicada a aprender sobre la importancia de la bondad, el respeto, la amistad y la tolerancia. El año pasado, esta importante semana llegó a más de 7 millones de jóvenes en todo el mundo. Los de Primary han tomado el tiempo de sus asambleas para concentrarse en los valores esenciales que promueven la unidad social, el amor, la amistad y, sobre todo, el respeto. Ha sido una maravillosa oportunidad para la discusión junto con el crecimiento personal y social. Estamos muy orgullosos de todos los niños de la Primaria, ibien hecho!



MIDDLE SCHOOL NEWS

Como parte del Día Internacional de la Tolerancia, estamos alentando y desafiando a nuestra comunidad de estudiantes, personal y padres a tener en cuenta y practicar estos derechos humanos básicos utilizando principios interesantes y valiosos de Don Miguel Ruiz Macías:

No hagas suposiciones

sobre lo que la gente está pensando antes de que lo digan.

No te tomes las cosas de forma personal

respetando otras realidades subjetivas, yd ándonos cuenta de que sus puntos de vista no necesariamente nos describen con precisión.



En las últimas semanas, Year 7 conoció el trabajo del famoso artista Andy Warhol. Warhol fue un popular artista de la impresión estadounidense que ayudó a crear un estilo de arte llamado Pop Art que incluía la impresión de objetos corrientes una y otra vez en diferentes estilos de color, así como la de personajes famosos que admiraba, incluida Marilyn Monroe.

Formó parte del gram movimiento artístico que se produjo en la década de 1960, y su influencia todavía se puede sentir hoy. Esta semana, Year 7 se inspiró en él para crear sus propios autorretratos al estilo Warhol. Utilizaron técnicas digitales simples para crear hermosas obras de arte, y luego pudieron debatir cómo cambiar el esquema de color de una imagen puede cambiar su emoción, atmósfera e incluso temperatura. iWarhol se sentiría orgulloso!

Se Impecable con tus palabras

significa ser sincero y decir cosas que tengan una influencia positiva en ti y en los demás.

Hazlo siempre lo mejor que puedas.

Una razón obvia para hacer todo lo posible es que no podemos lograr nuestros objetivos siendo perezosos. Si lo haces lo mejor que puedes, no solo es más probable que logres tus objetivos, sino que también evitarás las críticas de tu juez interno.



HIGH SCHOOL NEWS

Nuestros alumnos de secundaria están comenzando a trabajar en una dinámica muy positiva de cara a los exámenes MOCK y externos, por su importancia en su proceso de acceso a la universidad. Esto tendrá un impacto en su futuro y, en consecuencia, en el resto de sus vidas. Oueremos animarles a que sigan trabajando duro, con una buena organización, y que busquen el apoyo de sus familiares y amigos, y por supuesto, también de nosotros. Sabemos que muchos estudiantes y familias tienen preguntas sobre todo lo relacionado con el acceso a la universidad. En las próximas semanas organizaremos diferentes actividades que ayudarán a comprender mejor todo el proceso. Mientras tanto, seguimos ayudando a nuestros alumnos, apoyándolos en todo el proceso. Estamos seguros de que trabajando y colaborando todos juntos avudaremos a los alumnos a alcanzar sus objetivos para seguir persiguiendo sus

sueños. Os deseo un buen fin de

by Mr Soto

EDUCATIONAL VALUES

El pasado lunes celebramos el Día Internacional de la Tolerancia. Uno de nuestros padres de Year 13, León Fernando del Canto, abogado en Reino Unido y España, y director de Del Canto Chambers, pronunció un discurso sobre la tolerancia, después de haber trabajado en diferentes países como España, Reino Unido, Estados Unidos, Qatar o México.

Además, los estudiantes de Key Stage 5 de nuestra escuela hermana en Suiza, International School of Central Switzerland (ISCS) participó en la actividad y en el debate posterior que tuvimos sobre la tolerancia. Esta actividad ayudó a reforzar nuestros principales valores: excelencia, respeto e internacionalidad. Nos gustaría agradecer a Fernando e ISCS por acompañarnos.









Shaping THE FUTURE

¿Cómo puede un estudiante acceder a las universidades británicas para estudiar, por ejemplo, Medicina?

Básicamente, el estudiante deberá tener tres A levels (al menos dos de ellos relacionados con las ciencias y uno entre Biology y Chemistry) con buenas calificaciones, y completar una carta de motivación (guiada por nosotros) además de completar una prueba de admisión. Sabemos que la incertidumbre actual debido al Brexit no ayuda a nuestros estudiantes que pretenden ir a la universidad a Reino Unido. Sin embargo, no se ha definido nada al respecto, por lo que recomendamos a los alumnos que sigan nuestros consejos, y que las familias se pongan en contacto con nosotros para resolver cualquier duda que tengan.

ACCESS TO UNIVERSITIES, EXAMPLE MEDICINE IN THE UK AND OTHER COUNTRIES BIOLOGY CHEMISTRY MATHEMATICS MEDICINE IN THE UK AND OTHER BRADEA BRADEA ORADE A COUNTRIES ADMISSION PERSONAL STATEMENT TEST



SAGERS would!

ESTA SEMANA ENTREVISTAMOS A NUESTRA EXALUMNA NATALIA GONZÁLEZ MARTÍNEZ, QUIEN SIEMPRE TUVO CLARO QUE SU SUEÑO ERA CONTRIBUIR A MEJORAR LA SOCIEDAD COMO CIENTÍFICA.

Nombre:

Natalia González Martínez ¿Cuándo terminaste en Sage College?: Junio de 2017.

¿Cuánto tiempo estudiaste en Sage College ?:

iDesde que empezó! De los 11 a los 17 años, es decir, 6 años.

¿Cuál es tu titulación y universidad actual ?:

Estoy en el último año de Ciencias Biomédicas con un año sandwich de estudiante en la Universidad de Kent. ¿Cuál crees que es una ventaja de estudiar en Sage College ?:

La ratio profesor-alumno hizo que la enseñanza fuera mucho más atractiva; los grupos pequeños y el sentido de comunidad hicieron que la comunicación entre el profesor y los alumnos fuera mucho más fácil. Nuestro profesor conocía nuestras fortalezas y debilidades por lo que nos ayudaron mucho en nuestra mejora y desarrollo.

¿Por qué fue útil Sage College considerando dónde estás ahora?: El alto nivel de inglés que aprendimos en Sage College hizo que mi transición de vivir en España a Inglaterra fuera bastante fluida y me ayudó a adaptarme a mi carrera en inglés. Estudiar en Sage College también me dio una idea de cómo funciona el sistema educativo inglés. Las frecuentes charlas públicas y presentaciones que hicimos en Sage también me ayudaron mucho, ya que en tanto en la uni como en el trabajo, he tenido que hacer muchos proyectos y presentaciones. Creo que mis profesores de Sage se sorprenderán al escuchar eso. ¿Cuáles son tus planes para tu futuro?: A medida que mi carrera está llegando a su fin, en los años me gustaria profundizar mi aprendizaje en el área de investigación de medicamentos de terapia avanzada (estos son medicamentos basados en células, genes o tejidos para tratar diferentes afecciones, como el cáncer).



Después de esto, me gustaría terminar trabajando en una empresa farmacéutica investigando y desarrollando medicamentos en el área de la inmunoterapia contra el cáncer (que utiliza células del sistema inmunológico para atacar las células cancerosas). Además, recientemente participé en la tutoría de algunos estudiantes tanto en el ámbito académico como profesional y me encantaría seguir haciéndolo en el futuro junto con mi trabajo de investigación.

Recetas saludables con Ms Arana







CONOCE A NUESTRO EQUIPO

esta semana... Ms Ramos-Catalina

SOBRE MÍ...



illola a todos! Mi nombre es Cristina, la mayoria ya me conocéis, pero para los que no, os hago un breve recorrido por mi trayectoria profesional y personal. Me uni a la familia SAGE en 2014 por lo que ya son 6 años formando parte de ella. Anteriormente estuve trabajando más de 20 años en una empresa de Ingenieria y comercialización de productos agricolas. Tras ese periodo comencé a trabajar en una Gestoria administrativa y finalmente tras cerca de 25 años de experiencia profesional llegué a Sage College al departamento de Administración y Secretaria donde descubrí un sector nuevo para mí, el fascinante mundo de la Educación y la Enseñanza donde aparte de "mis números, mis recibos, las cuentas..." he tenido la oportunidad de relacionarme con padres y alumnos y trabajar mano a mano con unos compañeros formando un gran equipo. Me siento una privilegiada por hacer lo que me gusta y venir a trabajar felizmente día tras día. Es mi deseo permanecer en Sage College por muchos años más y tener el orgullo de formar parte de este gran proyecto. En cuanto a mi vida personal estoy felizmente casada y soy madre de dos maravillosas hijas, una farmacéutica y otra profesora de educación infantil, que son un orgullo y la alegría de mi vida.

INTERESES Y AFICIONES...

En cuanto a mis aficiones tengo muchas ly lo que me falta es tiempol Practico Pádel, deporte en el que consegui algún que otro trofeo. Me apasiona la playa, el campo y la naturaleza... Inada como un buen libro en esos lugares! Me encanta leer y viajar. Disfruto con mis amigos, con una buena tertulia alrededor de una buena comida y un buen vino de Jerez Pero de lo que verdad disfruto es de pasar tiempo, aunque hoy por hoy escaso, con mi marido y mis hijas. IEsta soy yo! Un abrazo enorme a la Comunidad Sage College





